
令和３年１１月２９日 

 

協同組合尼崎工業会 青年経営研究会  

令和３年１１月（公開）例会アンケートまとめ 
 

      ○回 答 数  １９件［参加者数：29 名（青研現役 20 名、オブザーバー9 名）］ 

      ○回答方法  ＷＥＢ回答 
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５ =満足 ４=やや満足 ３=どちらでもない ２=やや不満 １=不満 



 

 Ｑ３．例会で得る事が出来た事、学べた事、感じた事を自由にお書き下さい。 
   

  ①ドン底からの這い上がり、テーマ、伝えようとする力中々面白く惹きつけられました！ 
 

  ②イノベーションの大切さ 
 

  ③過去の成功(手法)に捕らわれない、その状況に応じた適切な判断の速さが企業の生き残り 

   に直結する。 
 

  ④経営者として危機管理に対する心構え 
 

  ⑤強みと弱みは表裏一体 
 

  ⑥仲間の大切さ 
 

  ⑦マーケティング 
  

  ⑧自分にとってはテンポが早すぎて、どの点を落とし込めるのか、考える間もなく終わって 

   しまったなと感じました。配信いただいた YouTube で復習します。 
 

  ⑨講和内容もすばらしかったのですが、プレゼンがとても上手で引き込まれた。勉強になり 

   ました。 
 

  ⑩改めて考え方の重要性を感じました。 
   

  ⑪危機管理と新規事業取り組みについて 
 

  ⑫謝辞の内容を考えてまして全てが聴ききれた訳では無いすが、それでも会社の過去の境遇 

   や自身に起きている境遇など共感できたところと、これまでの青研で学んだ事の総集編 

   のように詰め込まれた内容に感動しました。 

   ２部の情報交換会では具体的にかなりの時間を取ってアドバイスを頂きました。 

 

 Ｑ４．今後の例会で取り上げて欲しいテーマや研修内容があればお書き下さい。 
   

  ①節税について 
 

  ②社員採用後の定着について（すぐに辞めてしまう理由） 
 

  ③助成金などわかりやすく教えて欲しいです 
 

  ④吉村先生の第二回お願いします 
 

  ⑤経営 
 

  ⑥今回の例会で初めて目にした言葉「レジリエンス」に、興味がわきました。 
 

  ⑦もう一度吉村先生の話しを聞きたくなりました。 
 

  ⑧また吉村さんの話を聴きたい。 

 

 Ｑ５．その他、例会でのお気づきの点、開催方式（オンライン、ハイブリッド、リアル）、 

    会へのご意見・ご提案等がございましたらお書き下さい。 
 

  ①今回中々おもしろかったです。 
   

  ②今回、初めて参加させて頂きました。青研のみなさんの横のつながりの強さを感じました。 

   また是非とも参加させて頂けたらと思います。ありがとうございました。 
 

  ③リアル最高 
 

  ④事前・当日の運営、いつもありがとうございます。 

   今後も外部講師を招聘した勉強例会の開催を、希望させていただきます♪ 
 

          —————————————————————————————— 以上 
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